
 

   奥本の地域おこし協力隊通信 

 

みなさま、こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。やっと暖かくなっ

てきましたねー。 

特別企画として、５月の｢おばんですの会｣はお昼から開催することにしました。 

基本的には、昼の部も飲み物やお菓子を持ち寄りで、おしゃべりするのですが、

前職は情報システム関係の仕事をしていましたので、「スマホやパソコンでこんな

ことはできないのか？」というような相談にものりたいと思います。出入りは自由

なので、お気軽にご参加ください。 

 

 

 

５月「おばんですの会」開催カレンダー  

 

 

 

2024.4 

両日とも、厚田さざなみ会館で、１３:００～開催します。
飲み物と食べ物をご持参のうえ、ご参加ください。 

中央バスがバス停に

どれだけ近づいてい

るかの確認は？ 

不審なメールかどう

かは、どうやって見分

けたらいい？ 
初めて行く場

所に迷わずに

行くには？ 

夜の部も通常

通りあります 



あいのかぜ通信竹林協力隊号 2024 年 4 月 Vol.14 

 前号でも宣伝させていただきました、3/20（祝）に行われた江別市コ

ミュニティセンターでのミニマーケットにて、今回初めての取り組みと

してその場で食べられるという形でタコ飯と望来豚フランクを出店し

ました！今後も新しい方法を取り入れながら厚田ファンを増やしてい

きたいと思います。

 
串を刺すのに苦労する奥本隊員 

聚富の拠点づくりや、昨年の 7 月号でお伝えした謎の昆虫の解明等、以前からお世話になってい

る聚富のご近所さん（我が家の裏の方）が、クワガタカブトムシショップをはじめました！ 

技術士（環境、建設）、生物分類技能検定１級（植物）の資格を持ち、元々工事前の環境調査等の

お仕事をしていたご主人は、野生の生き物たちに会うために海外に行くほどの大の生き物好きで

す。そして昔から憧れであったカブクワ達との暮らしを実現させた努力家でもあります。実際に夢

の暮らしを叶えることで、野外観察だけではわからなかった昆虫たちのピュアな生き様やいのちの

大切さ、環境問題をより一層実感できたそうです。 

また、ご主人はもともと本州に住んでいたので、厚田には地元の人が気が付かないほど豊かな自

然があり、その自然という新たな切り口を生かした地域おこしなども良いのではないかとお話して

いました。 

ご主人は本を執筆しているほど昆虫を中心とした生き物にとても詳しく、とても気さくで話好き

な方なので、生き物で悩んでいる方（生き物の名前や育て方等）はもちろん、どなたでも気軽に是

非一度お話してみてください。 

私も早く聚富の拠点を完成させて、今後も隣同士一緒に厚田を盛り上げていければと思います！ 

 

 


